

Julia Kalkhofer

Stv. Human-Resources-Leitung, **BMD Steyr**



Das Steyrer Softwarehaus BMD vertraut bei der Mitarbeitersuche neben den klassischen Methoden wie Website und Social Media (Instagram und Facebook) auf Kooperationen mit Fachhochschulen und Universitäten.

Ein Erfolgsmodell ist das „Future Lab“, bei dem im Sommer Schüler und Studenten mit den IT-Experten von BMD ihre Diplomarbeiten umsetzen oder neue Ideen entwickeln. „In den vergangenen Jahren konnten wir einige Teilnehmer sogar übernehmen“, sagt die stellvertretende Leiterin der Human Resources bei BMD, Julia Kalkhofer. Zudem sei das Unternehmen mit verschiedenen Arbeitszeitmodellen – von vier bis 38,5 Stunden – „sehr flexibel“. BMD hat 700 Mitarbeiter und wächst jährlich um 45 weitere.